

POLITICAS DE PRIVACIDAD

Asinfo Software & Desarrollo en adelante Asinfo., informa a los usuarios que todos los datos facilitados voluntariamente en el aplicativo móvil denominada AS2 GO, serán inscritos y guardados con la mayor confidencialidad, así como la facultad del ciudadano a ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición en la dirección física que aparece en este aviso legal, siempre a la atención del responsable de Seguridad. En el aplicativo móvil se indica los datos de carácter voluntario y/o potestativo con un asterisco. En caso de que no desee introducir un dato indicado como obligatorio, la aplicación puede no dejarle continuar introduciendo sus datos.

El aplicativo móvil AS2 GO considera su privacidad de gran importancia y por tanto realizará todos los esfuerzos necesarios para garantizar la protección y seguridad de su información.

La información y datos que voluntariamente sean proporcionados a Asinfo., por el usuario o por representantes que actúen en su favor, será catalogada con el carácter de confidencial y reservada; y estará sujeta a las obligaciones y derechos contenidos en la Constitución Política de la República del Ecuador y la Ley de Comercio Electrónico, Firmas electrónicas y mensajes de datos. Decreto # 3496 del Registro Oficial # 735 del 31 de diciembre del 2002.

En caso de que el aplicativo móvil AS2 GO le solicite un mail, será con la finalidad de enviarle comunicaciones acerca de la entidad, que en la mayoría de los casos pueden ser publicidad. Esta información se envía porque el usuario ha registrado su correo electrónico en la casilla correspondiente para esa finalidad, por lo tanto, entendemos como un consentimiento expreso el hecho de incorporar su mail en la indicación de que se le va a enviar publicidad.

AS2 GO sólo recoge los datos estrictamente necesarios para ofrecer los servicios derivados de su actividad y demás prestaciones, servicios y actividades atribuidas por la Ley.

La presente política de protección de datos podrá variar con el tiempo debido a los posibles cambios legislativos, jurisprudenciales o de los criterios de Protección de Datos y/o la autoridad competente en cada momento. Es por ello por lo que Asinfo se reserva el derecho a modificar el presente aviso legal para adaptarlo a novedades legislativas o jurisprudenciales que se encuentran vigentes en el momento preciso en que se acceda al aplicativo móvil, así como a prácticas del sector. Le pedimos que revise este aviso legal periódicamente.

En los anteriores supuestos Asinfo anunciará en el aplicativo móvil AS2 GO, los cambios introducidos con la suficiente antelación a su puesta en práctica.

PRINCIPIOS BÁSICOS QUE RIGEN EN NUESTRA POLÍTICA DE PRIVACIDAD

A. CONFIDENCIALIDAD

Todos los datos proporcionados mediante correo o el aplicativo móvil AS2 GO, serán tratados según la normativa vigente sobre protección de datos personales, y en todo caso tendrán el carácter de confidencial para el personal de Asinfo, que gestione dicha información, como así firman en los contratos de confidencialidad que nuestra entidad regula con nuestros colaboradores y clientes.

B. INFORMACIÓN SOBRE LA VOLUNTAD DE DEJAR LOS DATOS Y SUS CONSECUENCIAS VOLUNTARIEDAD

Se informa a los usuarios de este aplicativo, que las respuestas a las preguntas planteadas en el presente aplicativo móvil tienen carácter voluntario, si bien la negativa a facilitar los datos solicitados puede comportar la imposibilidad de acceso a los servicios que lo requieran.

C. INFORMACIÓN AL USUARIO SOBRE LOS DERECHOS DE RECTIFICACIÓN, ACCESO, OPOSICIÓN Y CANCELACIÓN DE SUS DATOS

Los usuarios podrán ejercer, respecto de los datos recabados en la forma descrita en el punto anterior, los derechos de acceso, rectificación, oposición y/o cancelación de datos. Los derechos referidos en el párrafo precedente podrán ejercitarse por cada usuario mediante solicitud

escrita y firmada, acompañada de una fotocopia de la cédula de identidad o Pasaporte, dirigida a la siguiente dirección:). Asinfo Software & Desarrollo, Alberto Guerrero N34-30 y Federico Paez, Quito, Pichincha, Ecuador. Si un usuario no desea recibir información vía correo electrónico o cualquier otro medio, podrá comunicarlo por cualquier medio que quede constancia de su recepción a Asinfo en la dirección indicada.

D. INFORMACIÓN SOBRE LOS DATOS QUE SE CONSERVAN Y TIEMPO

Exclusivamente datos de contacto (carácter básico), como son el nombre, apellido, e-mail, teléfono, etc. Esta información es recibida por Asinfo y no será vendida, cedida o arrendada a otras empresas, exceptuando el caso lógico para la prestación del servicio.

Asinfo es responsable de dichos datos de carácter personal, creados por y para Asinfo, con las finalidades de realizar el mantenimiento y gestión de la relación con los usuarios, información y distribución de los productos de la organización, así como la realización de actividades diversas.

E. FINALIDAD

De la misma forma, informamos que las bases de datos podrán ser utilizadas para la identificación de los usuarios y para la realización de estudios estadísticos de los usuarios registrados.

Durante el proceso de recogida de datos, y siempre que se soliciten datos, los usuarios serán informados del carácter obligatorio o voluntario de la recogida de datos y, en caso de que no se deduzca implícitamente del formulario electrónico en cuestión, de la necesidad de implementación de los mismos para el acceso de los usuarios a determinados contenidos facilitados en el aplicativo AS2 GO.

En su caso, se solicitará a los usuarios su consentimiento para que Asinfo pueda hacer uso de sus datos a fin de remitirle información relativa a la entidad, a las actividades que desarrolla o a otros temas relacionados.

F. DATOS COMPARTIDOS CON LAS AUTORIDADES

Divulgaremos su información personal, sin previo aviso, sólo si así lo requiere la Ley o en la creencia de buena fe de que tal acción es necesaria para cumplir con los edictos de la Ley o para cumplir con el proceso legal que se realiza en nuestra empresa o en el sitio; Proteger y defender los derechos o la propiedad de nuestra empresa; Y actuar bajo circunstancias extremas para proteger la seguridad personal de los usuarios de este servicio o del público siempre que sea requerido por orden judicial.

G. EVITAR LA TRANSMISIÓN DE DATOS A TERCERAS EMPRESAS SIN CONSENTIMIENTO EXPRESO DEL USUARIO

De la misma forma, y salvo que se haya informado al usuario de la posible existencia de cesiones de sus datos a terceros, y se haya recabado su consentimiento a las mismas, en ningún caso, salvo los casos amparados por la legislación vigente, ningún tercero ajeno a Asinfo tendrá acceso sin el consentimiento expreso del usuario, a sus datos personales y/o de navegación. En el resto de los casos, Asinfo colaborará para que los terceros cumplan con la legislación vigente, si bien la responsabilidad será exigible a los citados terceros. Asinfo no vende, alquila o cede los datos personales de los usuarios de este aplicativo móvil, a excepción del caso que sea necesario para la propia prestación del servicio.